

・“ふるさとちば”のための政策推進を ◆



阿部 純一 あべじゅういち 县議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

喫緊の課題に対応した補正予算

暮らしの安全・安心を
保育や介護基盤の整備

平成28年度9月県議会が9月21日招集され、55億2100万余円の一般会計補正予算など17議案が上程され、会期28日間に及んで審議されました。最終日の10月18日には、第1号議案の補正予算案並びに心肺蘇生法の促進条例案が自民党などの賛成多数で可決され、閉会しました。県民・市民に「開かれた県議会」を政治命題の第一に掲げる千葉市稻毛区選出の阿部紘一（あべ・じゅういち）県議は、9月議会における自民党の代表質問の主な質疑から、市民生活に関わりの深い政策課題を取り上げ、いち早く稻毛区特集としてご報告致します。



9月県議会主な質疑から

補正予算

稻毛区の皆さんには、お元気でお過ごしのことと拝察申し上げます。

6月議会報告では、私の議員報酬の公開、全議員対象の改務活動費の返還額、青報へ

があると指摘されました。参加された県議にはしっかりと説明責任を果たしているべきだと思います。

ごあいさつ

いたたきました。
また、過日報道されました
政務活動費の一部を充当した
議員の海外出張については、そ
の視察報告書の在り方に問題
船賃問題を取り上げさせて
ただきますので、よろしく
お願い申し上げます。

平時から備えを行うことが
重要です。

今後、住宅・都市や交通・
物流、産業構造や農林水
産、県土保全など、幅広い
施策分野において、強靭化
に向けた取組みを進めてま
いります。

児童虐待防止対策

自民党代表 児童虐待防止対策の強化のため、中核的な役割を果たす中央児童相談所の機能の拡充を図るべきと思うがどうか。

少年女性会館を廃止し、必要な改修を行った上で、転用することにしました。

これにより、子どもの居住環境を改善するとともに、仲

森田知事 中核的な役割を担う中央児童相談所は

のような考え方で地域計画を策定しているのか。

のような考え方で地域計画を策定しているのか。

森田知事 中核的な役割 を担う中央児童相談所は

の児童相談所や市町村職員等のための研修、実習生の受

自民党代表 国土強靭化基本法では、地方公共団体は、強靭化に取り組む責務を有することとされ、地域の状況に応じた地域計画を定めることができるようになりました。そこで、どうなりました。そこで、どうなりました。

高橋副知事 県民の生命・身体・財産を守り、また社会的・経済的システムが機能不全に陥ることなく、速やかに回復できるよう、

のような考え方で地域計画を策定しているのか。

森田知事 中核的な役割を担う中央児童相談所は、老朽化、狭隘化が著しく緊急に対応する必要があることから、現在、公の施設であり、立地場所も近い事

の児童相談所や市町村職員等のための研修、実習生の受け入れなどの人材育成機能を充実させ、児童虐待防止対策の中核的拠点としての機能を強化してまいります。

保育士確保対策

付けるものです。

自民党代表 保育士確保のため、県は今後どのように取り組んでいくのか。

また、保育士登録者を対象に、就業状況や個別ニーズの実態調査を行い、潜在保育士の掘り起こしを進めるとともに、県内保育所等への就職促進を強化し、保育士確保を加速させてまいります。

元気な高齢者の社会参加を!

9月県議会主な政策課題

向上や、災害時の心身両面の包括的な医療支援の必要

救急患者の受け入れ態勢の改善

老朽化等への対応が喫緊の課題であることに加え、身体と精神の疾患を合併した

諸橋副知事 両病院は、

自民党代表 千葉県救急治療センターと精神科医療センターの「一体的整備」に向けた取り組みはどうか。

新病院は、現精神科医療センターや隣接地に建設を予定し、現在、整備基本方針及び新病院の機能、施設規模等の検討を行っている

自民党代表 今後働き

方改革について、どのように

関係機関と連携していく

森田知事 9月26日に

は、国・県・労働団体及び経済団体等で構成する「ちばの魅力ある職場づくり公

労使会議」を開催し、働き

高齢者活躍サポート事業

自民党代表 高齢化が進む中、地域社会を活力あるものとするためには、健康づくりの推進と介護予防等の取り組みの充実・強化を図り、健康寿命を延ばしていく必要があります。県では、元気な高齢者の社会参加にどのように取り組んでいくのか。

諸橋副知事 高齢化が進む中、県では元気な高齢者の社会参加を促すことは非常に重要と考えています。このため、高齢者自身が担い手として地域生活を支援する取り組みに対して補助する「元気高齢者の活躍サ

精神保健施設建替え

ところであり、次年度に予定している「基本設計」の実施に向け、引き続き検討を進めてまいります。

精神保健福祉相談を行っています。精神疾患の予防から、社会復帰支援までの

老朽化が著しい精神保健福祉センターの建て替えについて、どのように取り組んでいるのか。

精神保健福祉センターは、心の健康、退院に向けた社会復帰、アルコール依存症など多様な

精神保健福祉相談を行って

働き方改革基本宣言を発表

るです。

今後は、国との協定や会議を積極的に活用し、仕事と生活の調和や非正規雇用労働者の待遇改善、職場における女性の活躍推進など、働き方改革を実現するため、関係団体との連携を図りながら取り組んでまいります。

森田知事 事前キャンプの費用負担については、競争の受け入れ費用の負担について、県の基本的な考え方方はどうか。

自民党代表 事前キャンプの費用負担について、競争の受け入れ費用の負担について、県の基本的な考え方方はどうか。

東京五輪の費用負担

自民党代表 東京オリンピック・パラリンピックについて、2月議会で示された県

負担の見込み額に変更は生じないのか。

森田知事 先の2月県議会では、大会までに必要な本県の負担額について、県が主体的に実施する取り組みとして、会場となる幕張メッセの老朽化対策など、大会後に繋がる経費も含め、

自民党代表 今年度、市町村が着手する防犯ボックスを核とした地域防犯に

防犯ボックスに補助に関する取り組みについて、県はどのようなことを期待しているのか。

諸橋副知事 市町村が地域の実情に即して防犯ボックスを設置することで、地域防犯力が向上するため、今年度市町村への補助制度を創設しました。

今年度着手する市町村には、従来から防犯拠点となつている施設を増築したり、地域との密接な連携を図るため、退職した市町村職員を配置するなど、設置・運営に工夫を凝らしています。

防犯ボックスに補助

自民党代表 今年度、市町村が着手する防犯ボックスを核とした地域防犯に

防犯ボックスに補助に関する取り組みについて、県はどのようなことを期待しているのか。

諸橋副知事 市町村が地域の実情に即して防犯ボックスを設置することで、地域防犯力が向上するため、今年度市町村への補助制度を創設しました。

今年度着手する市町村には、従来から防犯拠点となつている施設を増築したり、地域との密接な連携を図るため、退職した市町村職員を配置するなど、設置・運営に工夫を凝らしています。

これらの取り組みによつて、安全で安心なまちづくりが進み、他の地域にとってもよい先行事例となることを期待しています。



県職員と政策のすり合わせをする阿部県議

なる場合も想定されます。

自民党代表 事前キャンプの受け入れ費用の負担について、県の基本的な考え方方はどうか。